

Forschungsvorhaben

Belastungen und Bewältigungsstrategien von Pflegefachkräften in Zeiten der Covid-19-Pandemie im Bereich der stationären Langzeitpflege Handlungsempfehlungen für und nach Krisensituationen

Liebe Berliner Pflegefachkräfte in der stationären Altenpflege,

wir sind Wissenschaftlerinnen der Alice Salomon Hochschule Berlin (ASH) sowie der Evangelischen Hochschule Berlin (EHB) und möchten den beruflich Pflegenden eine Stimme geben, die unter großem Einsatz in stationären Pflegeeinrichtungen während der Covid-19-Pandemie Menschen gepflegt und betreut haben.

Damit wir auf die hohen Belastungen in stationären Langzeiteinrichtungen sowie auf die unterschiedlichsten Bewältigungsstrategien aufmerksam machen können, führen wir unter anderem eine Befragung von Pflegefachkräften in Berliner Altenpflegeeinrichtungen durch.

Ziel des Forschungsvorhabens ist, Handlungsempfehlungen für den stationären Altenpflegebereich zu entwickeln, die den Umgang mit krisenhaften Situationen zukünftig erleichtern. Präventive und gesundheitsförderliche Maßnahmen sollen dabei ebenso im Mittelpunkt stehen wie Ressourcen und Bewältigungsstrategien, um darüber schließlich die Berufsgruppe insgesamt zu stärken

Die Befragung fokussiert auf den ERSTEN LOCKDOWN, dauert ca. 5. Minuten und es werden keinerlei personenbezogene Daten erfragt. Sie gelangen zu der Befragung über den QR – Code (unten rechts) sowie über diesen Link:

https://www.soscisurvey.de/BewaeltigungCOVID_Altenplege/

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

*Prof. Dr. Gudrun Piechotta-Henze, Prof. Dr. Olivia Dibelius
& Dipl.-Psych. Annina Böhm-Fischer*

Bei datenschutzrechtlichen Fragen steht Ihnen der
Datenschutzbeauftragte der ASH Berlin zur Verfügung
(datenschutz@ash-berlin.eu).

